
ЭССЕ 

«Почему я стала воспитателем» 

 

Все начинается с любви: 

И озаренье, и работа  

Глаза цветов,  

Глаза ребенка-  

Все начинается с любви…          

                           Р. Рождественский  

 

     Мы рождаемся на свет. Проходят дни, месяцы, годы и однажды утром                   

мы просыпаемся и понимаем, что в нашем сердце живет любовь… 

     Любовь к детям, которая с каждым прожитым днем становится                                     

для нас все дороже, потому что они самое лучшее, что у нас есть. 

     Я – педагог, и в этом моя гордость: любить, ценить, воспитывать детей, 

ведь их улыбка рождают бодрость в работе, творчестве, реализации идей.                                                                          

     Если бы два года назад мне сказали, что я буду работать  в детском саду 

воспитателем, я бы не поверила. В детстве я мечтала стать врачом.                       

Но судьба распорядилась так, что я пришла работать в детский сад. Было 

страшно - я молодой педагог, это чужие дети, поэтому и ответственность                                    

за них была большая. 

     Поначалу  меня мучили вопросы:                                                                               

«Чем я смогу заинтересовать  и удивить детей?»   

«Комфортно ли будет детям в общении со мной?»                                                 

«Оценят ли меня как воспитателя?»                                                                            

     Прошло время,  и сейчас я могу сказать, что моя работа мне очень 

нравится, так как испытываешь удовлетворенность от своей деятельности, 

радость от общения с детьми. Воспитатель - это педагог, психолог, доктор, 

потому что дети хотят, чтобы их всегда ждали в детском саду, любили, 

понимали, хотят чувствовать себя защищенными. Воспитатель - это 

музыкант, певец, актер, фокусник, потому что все дети любят сказки, 

волшебство, представление. Воспитатель - это конструктор, художник, 

скульптор, потому что дети всегда готовы творить, созидать. И для меня моя 



профессия - это возможность постоянно находиться в мире сказки и 

фантазии. И если бы мне предложили начать свою жизнь заново, то я снова 

выбрала бы эту профессию. Я понимаю, что на меня возложена большая 

ответственность: заложить фундамент личности каждого ребенка, помочь им 

познать окружающий мир, научить их жить в обществе. 

     Быть воспитателем, значит иметь терпение, сострадание, желание видеть 

детей, которые уже стали «своими детьми». 

      Настоящий педагог - это умелый воспитатель и яркая личность, 

интересный человек, к которому дети должны испытывать  тяготение, 

желание быть рядом. Только личность может действовать на развитие и 

определение личности, только характером можно образовать характер. 

     Педагог непрерывно влияет на всех детей сразу и на каждого                                     

из них по отдельности: словом, жестом, действием, молчанием, каждым 

движением души педагога. Очень точно подметил эту особенность 

А.С.Макаренко: «Не думайте, - говорит он, - что вы воспитывайте ребенка 

только тогда, когда разговаривайте или поучаете его, или приказываете                

ему. Вы воспитываете его в каждый момент вашей жизни, как вы одеваетесь,  

как вы разговаривайте с другими и о других людях, как вы радуетесь,                   

или печалитесь, как вы общаетесь с друзьями и с врагами, как вы смеетесь, 

читаете газету - все это имеет для ребенка большое значение». 

     Воспитатель- это вторая мама. Самое главное в нашей профессии, как я 

считаю - это любить детей, любить просто так, ни за что, причем всех, не 

смотря на то, что все они разные - каждый со своим характером и причудами. 

     Главный вопрос, а правильно ли я сделала свой выбор? Да, спустя   два 

года  я могу уверенно сказать: 

     Я воспитатель! Я горжусь этим!   

     Как говорил Л.Н.Толстой: «любить - значит жить жизнью того, кого 

любишь». В этих словах и заключается смысл того, зачем ты ежедневно 

ходишь в детский сад к детям. 



     Я – счастливый человек! Я люблю детей! Я мама двух замечательных 

детишек,  я думаю о детях, забочусь о них – это самое главное и прекрасное 

чувство. 

     Работа педагога – это для меня постоянное саморазвитие. Посещение 

различных  семинаров, курсов, мастер-классов - еще одна составляющая 

моей профессии. И если ты не стремишься к самосовершенствованию, 

успешным в профессии ты вряд ли станешь. Дарите свет своего душевного 

тепла детям, ведь именно они смогут сделать наш мир прекраснее и светлее!                         

Дети - наше будущее, и от нас зависит каким оно будет! 

     Может быть, в этом и заключается призвание «Педагог». Хочется верить, 

что все задуманное мной получится.  

  Я - воспитатель! Я горжусь своей профессией!                                                                            

  

 


